СЕМЕЙНОЕ ПРАВО

DOI: 10.18572/1999-477X-2020-5-12-15

Права супруга на доходы от личного имущества другого супруга

Метелева Юлия Александровна, доцент кафедры гражданско-правовых дисциплин Российского нового университета (РосНОУ), адвокат, кандидат юридических наук yu-magnolia@yandex.ru

В настоящей статье рассмотрен вопрос о правах одного из супругов на доходы от личного имущества другого супруга. Как известно, помимо общего имущества, нажитого супругами в браке, у каждого из них может быть имущество, принадлежащее ему лично и приносящее доходы. В правоприменительной практике сложилась устойчивая позиция по отнесению доходов от продажи личного имущества супруга к его личной собственности. Однако, что касается принадлежности прав на доходы от использования личного имущества одного из супругов, такого единства взглядов нет.

Ключевые слова: законный режим имущества супругов, общая собственность супругов, личная собственность супруга, доход от использования личного имущества супруга, раздел имущества, нажитого в браке.

Spousal Rights to Income from Personal Property of the Other Spouse

Meteleva Yulia A.
Senior Lecturer of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Russian New University (RNU)
Attorney, PhD (Law)

This article addresses the issue of the rights of one of the spouses to income from the personal property of the other spouse. As you know, in addition to the common property acquired by spouses in marriage, each of them may have property belonging to them personally and generating income. In law enforcement practice, a stable position has been established regarding the allocation of income from the sale of personal property of a spouse to his personal property. However, with regard to the ownership of rights to income from the use of personal property of one of the spouses, there is no such unity of views.

Keywords: legal regime of spouses' property, common property of spouses, personal property of a spouse, income from the use of personal property of a spouse, division of property acquired in marriage.